

## EVALUIEREN HILFT?

**Jeder von uns kennt das grüne E, das neben den Lehrveranstaltungen im TUGRAZonline steht, aber wer füllt Evaluierungen wirklich auch aus?**

Leider viel zu wenige (nicht einmal 10%). Wenn man die Leute fragt, warum, antworten sie meist, dass dies sowieso keinen Sinn hätte. Das stimmt aber so nicht. Wenn eine LV-Evaluierung schlechter als der Durchschnitt ausfällt, kommt es ab jetzt zwischen Studienvertretung, Studiendekan und LV-Verantwortlichen zum Gespräch.

Das erste solche Gespräch hat bereits stattgefunden. Konkret handelte es sich hierbei um die

Maschinenelemente 1 Rechenübung. In einer konstruktiven Diskussionsrunde wurden mit den LV-Leitern, dem Studiendekan, dem Vizerektor für Lehre

und uns verschiedene Verbesserungsvorschläge diskutiert. Der Prozess ist noch im vollen Gange und deshalb kann ich leider noch kein Endergebnis bekannt geben.

Es sieht aber so aus, als ob sich einiges verändern wird. Ich möchte mich an dieser Stelle bei denjenigen bedanken, die die LV evaluiert haben und somit dieses Gespräch initiiert haben.

Für die Zukunft möchte ich euch bitten, die Evaluierungen mehr zu nutzen!

Also mach deinem Unmut Luft und schreib auf, wenn dich etwas stört.

Natürlich aber auch, wenn dir etwas sehr gut gefällt. Die drei Minuten, die du dafür brauchst sind für die Zukunft gut angelegt, auch wenn andere die Zinsen kassieren.

*Corina Klug*

